

EDITORIAL

La Universidad EAN tiene el agrado de presentar a la comunidad académica el cuarto volumen de la revista de investigación ONTARE, de la Facultad de Ingeniería cuyo objetivo en esta ocasión, es divulgar los avances en innovación tecnológica y desarrollo realizados por investigadores de la comunidad académica nacional e internacional.

La Universidad EAN, para dar respuesta a los grandes desafíos de un mundo globalizado cada vez más cambiante y exigente, se ha planteado como reto realizar aportes investigativos a la comunidad académica y por esta razón continua con el cuarto volumen de la revista de investigación ONTARE.

Esperamos que este número sea un instrumento útil que contribuya en la labor de quienes deben atender y solucionar de manera efectiva las distintas problemáticas que se presentan en una organización generando innovación tecnológica y desarrollo para la humanidad.

GERARDO AVENDAÑO PRIETO Ph. D.
Editor revista de investigación ONTARE
Líder Grupo de Investigación y Desarrollo Tecnológico ONTARE
Profesor Titular Facultad de Ingeniería
Universidad EAN